

La Destination

Je suis allé à Paris en France. Quand j'y suis arrivé j'ai été étonné parce que la ville semblait très moderne ce que je n'ai pas attendu ? Elle a semblé très propre et elle a également eu beaucoup de différents magasins. Mon avis était que c'était un peu occupé sur les rues où je vis. Sur le chemin à mon hôtel j'ai voyagé par le Nord de la France qui a semblé très silencieux. Quand je suis arrivé à ma destination j'étais très heureux parce que le temps était très chaud !

Quand

J'ai voyagé l'année dernière à Paris, le 4ème avril. Je suis parti vendredi et suis retourné mercredi ainsi je suis resté pendant cinq jours comprenant mercredi. Je pense qu'il aurait été plus agréable si je restais pour une semaine parce que je n'ai pas obtenu de voir tous les sites touristiques.

Le Voyage

J'ai voyagé en France. J'ai dû aller à Douvres. Normalement je voyage en avion parce qu'il est plus rapide que le bateau. C'était un long voyage; c'était également un voyage très ennuyeux. J'ai quitté Douvres à 10 heures et suis arrivé en France à douze heures.

Logement

Je suis resté dans un hôtel avec ma famille. J'ai partagé chambre avec ma sœur et mes parents ont eu une chambre séparée. L'hôtel a été situé près de la ville locale mais il était encore silencieux et paisible. L'hôtel a eu une piscine et les magasins étaient très chers. Ma chambre était petite il y avait une télévision, garde-robe, une salle de bains et il y avait une vue fantastique du bord de mer. À mon avis ma pièce était très agréable mais dans la brochure de vacances elle a été évaluée en tant que moyenne. Le petit déjeuner a été inclus dans le prix mais je ne les ai pas aimés parce qu'ils étaient continentaux et je préfère la nourriture anglaise

Des activités du jour

La journée il faisait très chaud ainsi j'ai essayé de faire les activités qui étaient d'intérieur. J'ai joué au badminton pour la première fois; également j'ai joué au ping-pong que j'ai vraiment apprécié. Il y avait également une piscine dans l'hôtel, que j'ai utilisée. À mon avis la meilleure activité pendant le jour était le mini-golf.

Des activités du soir

Les soirées il faisait parfois froid. La plupart du temps en soirées ma famille est sortie pour un repas. Quand il y avait des divertissements nous sommes restés à l'hôtel parce que c'était comédie et mes plus jeunes sœurs ont vraiment apprécié démonstration ! Elles étaient drôles mais certains étaient en français. Également mes sœurs ont participé au spectacle notre dernière nuit. Avant que nous soyons partis nous sommes allés faire des pilettes dans la prochaine ville pour faire quelques brachos.

Les Temps

Quand je suis arrivé en France le temps était très chaud. Le deuxième jour il faisait plus mauvais et commencé à pleuvoir ainsi nous sommes sentis malheureux parce que nous ne pouvons pas aller voir de sites. Je pense que la

pluie devait être prévue parce que nous sommes allés au milieu du printemps. Le temps commencé un entre mieux ensuite ainsi nous pourrions faire tout ce que nous avons voulu mais, je n'ai pas dû aller naviguer raison du mauvais temps le deuxième jour.

L'année Prochaine

je pense que l'année prochaine je voudrais aller en Espagne parce qu'elle a beaucoup de sites à voir qu'elle a également beaucoup de magasins, en le temps est agréable. Je voudrais rester dans une villa parce que vous pouvez faire autant de bruit que vous voulez!! Egalement il a une piscine que vous ne devez pas partager. Je voudrais aller avec des amis mais je ne pense pas que mes parents me laisseront partir parce que je suis trop jeune.